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Darum zieht es Friseure auf die Top Hair

O-Ton: Michael Schaschek, Friseurmeister, 69514 Laudenbach
Länge: 1:46 (6 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Harald Schönfelder

Info: Shampoo, Scheren, Kämme - das ist ein Teil des Sortiments, das auf der Top Hair
gezeigt wird. Und auch die anderen angebotenen Produkte kennt jeder Friseur. Warum
also stürzen sich 40.000 Friseure an zwei Tagen in die Hallen der Top Hair? Das haben wir
einen etwas weiter angereisten Friseur gefragt.

Schaschek antwortet auf folgende Fragen:

1. Was macht die Top Hair für einen Friseur wie Sie interessant. Was gibt es hier, was die
Handelsvertreter der Firmen nicht eh zu Ihnen in den Laden tragen?

2. Sind dann für Sie nur die Produkte interessant oder auch die Vorführungen auf den
Showbühnen?

3. Kann man als Besucher in einer der hinteren Reihen vor der Bühne noch genug sehen,
um professionell was mitzubekommen?

4. Die Stars der Branche treten ja auch auf. Sind die Auftritte interessant? Die Atmosphäre
ist ja nahe der auf einem Popkonzert.
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